

de ses deux prédécesseurs immédiats, messieurs les abbés Charest et Gosselin. Avec des caractères bien différents, ces trois prêtres, remplis de l'esprit de Dieu, ont maintenu dans son intégrité la tradition catholique dans la population de Saint-Roch ; ils en ont démontré la force et la vitalité.

Venu le dernier, l'abbé Bélanger recueillait une succession difficile. Il est resté à la hauteur de sa tâche et l'a remplie sans faiblesse jusqu'à la fin.

En essayant de le faire connaître tel qu'il a été, nous avons voulu écrire une page d'histoire plutôt qu'un panégyrique. Si l'éloge est quelquefois tempéré par une appréciation un peu sévère, c'est que nous avons cru que, même en face de la tombe, la vérité garde ses droits imprescriptibles.